

*Genaro Garcia Luna reconnu
coupable de trafic international
de cocaïne par un jury de New
York*

Image not found or type unknown

La Havane, 22 février, (RHC)- L'ex-secrétaire mexicain à la sécurité publique, Genaro Garcia Luna, ancien champion de la lutte antidrogue dans son pays, a été reconnu coupable mardi par le jury d'un tribunal de New York de trafic de cocaïne entre le Mexique et les Etats-Unis.

Les 12 jurés du tribunal de Brooklyn ont jugé que cet ancien ministre de la Sécurité publique du président mexicain Felipe Calderon (2006-2012) était coupable des cinq chefs d'accusation, dont celui d'avoir touché des millions de dollars pour protéger le cartel de Sinaloa et d'être impliqué dans un trafic d'au moins 53 tonnes de cocaïne du Mexique vers les Etats-Unis de 2001 à 2012.

La "justice a été rendue", s'est félicité sur Twitter le porte-parole de la présidence mexicaine actuelle, Jésus Ramirez.

La peine, qui peut aller d'années de prison à la réclusion à la perpétuité, sera connue en principe le 27 juin.

Sources: Prensa Latina et AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314526-genaro-garcia-luna-reconnu-coupable-de-trafic-international-de-cocaine-par-un-jury-de-new-york>



Radio Habana Cuba